"DER BACHELOR 2014" MIT CHRISTIAN TEWS

## Dating-Expertin erklärt Flirt-Verhalten

19.02.2014 10:00 Uhr / sk



© Facebook/ChristianTewsFanseite

Bei "Der Bachelor 2014" lässt Christian Tews nichts anbrennen: So schnell wie kaum ein anderer TV-Junggeselle vor ihm ging er mit mehreren Frauen auf Tuchfühlung. Dieses Verhalten sei aber gar nicht so falsch, wie eine Dating-Expertin jetzt erklärt.

"Also der Christian, vom Flirt-Typ her: Er geht schnell ran, was auch im Grunde genommen nicht schlecht ist", verrät Dating-Expertin Verena Lauer über Christian Tews (33) im Gespräch mit RTL. Der "Der Bachelor 2014"-Star macht offenbar alles richtig. So erklärt sie weiter: "Frauen ist es lieber, zu schnell als zu langsam und ich sage mal, er erschafft Möglichkeiten, in denen man sich auch näher kommt, was ja auch in Ordnung ist."

In der Tat suchte sich Christian Tews für seine Einzeldates immer Orte, an denen Körperkontakt und romantische Stunden geradezu vorprogrammiert waren. So schaffte er es, bereits beim ersten Date mit Angelina (22) herumzuknutschen. In der letzten Folge zeigte er seine Kusskünste bei Nena (32) und mit Katja (28) ging er schon auf intensiven Kuschelkurs. Dies sei nach Ansicht der Dating-Expertin auch gar nicht falsch, immerhin läuft "Der Bachelor 2014" nicht ewig: "Von daher muss ich sagen - auch passend zum Format - er hat nicht so viel Zeit, da ist das für mich recht stimmig, was er macht."

Doch ein knallharter Womanizer ist Christian Tews nicht. So erkennt Verena Lauer auch sanfte Seiten an dem Glatzenträger. "Er ist ein softer Macho", meint die Expertin. "Zum einen wirkt er durch die Glatze recht männlich." Die Art und Weise, wie er die Frauen immer anschaut, "so recht verliebt", gehe dahingegen "eher in Richtung soft".